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Aprueban obras de mejoramiento para 
tres jardines infantiles de San Antonio 
Se trata de los establecimientos 
Pañud, Duendecitos de Lo Gallardo 
y Pececitos de Colores. 

Jesús Farías Silva 
cronica(Plidersanantonio.cl 

1 Concejo Municipal 
de San Antonio apro- 
Ibó la contratación de 

obras de reparación y 
mantención para los jardi- 
nes infantiles Pañud, 

Duendecitos de Lo Gallar- 
do y Pececitos de Colores. 
La inversión total supera 
los 116 millones de pesos y 
busca mejorar la infraes- 
tructura en los sectores de 
Lo Gallardo, Villa Las Du- 
nas y Barrancas. 

José Tomás Atria, jefe 
del Departamento de Ad- 
ministración de Educa- 
ción Municipal (Daem), 
junto a un profesional de 

la Secretaría de Planifica- 
ción Comunal (Secpla), 
presentó los detalles de es- 
tas obras, que abarcan la 
reparación de techum- 
bres, paredes y sistemas de 
drenaje. 

El jardín infantil Pa- 
ñud, en Las Dunas, recibi- 
rá más de 45 millones de 
pesos para mejoras en su 
infraestructura, con un 
plazo de 34 días de ejecu- 
ción. 

Deigual manera, eljar- 
dín Duendecitos de Lo Ga- 
llardo contará con un fi- 
nanciamiento superior a 
los 33 millones de pesos y 
un plazo de 35 días para 
completar las obras. 

El jardín Pececitos de 

MUNICIPIO. 

  

ELJARDÍN PAÑUD, EN VILLA LAS DUNAS, ES UNO DE LOS TRES BENEFICIADOS, 

Colores también tendrá 
mejoras similares, con 
una inversión de más de 
38 millones de pesos. 

El concejal Maximilia- 
no Miranda valoró el en- 
foque local de la contrata- 
ción, que permitirá con- 
tar con contratistas loca- 

   

millones de pesos sein- 
vertirán entre las tres 
obrasen la comuna de 
San Antonio. 

les. 
“Es un punto sobre el 

cual siempre he hecho ob- 
servaciones sobre las lici- 
taciones, que las bases de- 
berían siempre incluirlas, 
porque obviamente tene- 
mos la opción de tener 
una mejor economía den- 

tro de la comuna de San 
Antonio”, manifestó. 

Durante la sesión, tam- 
bién se discutió sobre el ca- 
so del Jardín Infantil Bello 
Horizonte, cuyas obras 
fueron abandonadas debi- 
do a problemas de la em- 
presa contratista. Atria in- 
dicó que se están evaluan- 
do posibilidades para reto- 
mar el proyecto en con- 
junto con la Junta Nacio- 
nal de Jardines Infantiles 
(Junji). 

“Estamos analizando 
con la Junji qué probabili- 
dades hay de retomar el 
proyecto y conseguir el fi- 
nanciamiento que faltaría 
para terminar de ejecutar- 
lo; hubo una visita técnica 
hace algunas semanas. Es- 
tamos viendo qué posibili- 
dades hay de retomar ese 
proyecto”, afirmó Atria en 
la sesión del concejo muni- 
cipal. 

  

Rodrigo García busca el respaldo de los vecinos 
para seguir trabajando por Cartagena 

  

Rodrigo García Tapia, 
quien lideró la Municipali- 
dad de Cartagena como 
alcalde durante 12 años, 
busca seguir representan- 
do a la comuna, ahora 
desde el Concejo Munici- 
pal. Con un compromiso 
renovado, Rodrigo García 
apunta a un objetivo claro 
que es asegurar que los 
proyectos que se iniciaron 
bajo su administración no 
queden inconclusos. 

Hay que recordar que 
durante su mandato como 
alcalde, García Tapia im- 
pulsó importantes avances   

Quien fuera alcalde por 12 años se 
postula a concejal para aportar con su 

experiencia y compromiso, por lo que 

pidió el apoyo de los cartageninos 
para continuar impulsando el 
desarrollo de la comuna. 

en áreas clave como la in- 
fraestructura, la educa- 
ción, la cultura y la inclu- 
sión social, beneficiando a 
mujeres, adultos mayores y 
pueblos originarios. Sin 
embargo, el contexto de la 
pandemia detuvo la ejecu- 
ción de varios proyectos 
que ahora, como candida- 
to a concejal, promete 
reactivar y concluir. 

En este sentido, Rodri- 
go García expresó la nece- 
sidad de mantener el im- 
pulso hacia el progreso. 
“Cartagena no puede de- 
tenerse ahora”, afirmó, 

destacando que muchos de 
los proyectos inconclusos es 
tán en etapas avanzadas y 
solo necesitan un último em- 
puje para concretarse. 

“Hemos invertido mu- 
chos recursos en nuestra co- 
muna, mejorando infraes- 
tructuras y recuperando es- 
pacios públicos. Ahora es el 
momento de terminar lo que 

empezamos”, enfatizó 
Rodrigo García también 

subrayó su experiencia y 
capacidad de gestión como 
elementos clave para lograr 
que los planes técnicos pen- 
dientes se materialicen, rei 
terando su disposición a se- 
guir siendo un aporte para 
la comuna. “Espero que la 
gente me dé un gran apoyo 

  

para sacar adelante estos 
proyectos que quedaron en 
pausa, pero que ya tienen 
Un avance importante”, de- 
claró con firmeza. 

Con esta nueva postula- 
ción, Rodrigo García no so- 
lo busca continuar lo que 
inició como alcalde, sino 
también fortalecer la cola- 
boración entre la comuni- 

dad y el municipio. 
“Mi objetivo como con- 

cejal es ser parte de un 
equipo que impulse los 
cambios que Cartagena 
necesita, y demostrar que 
podemos seguir avanzan- 
do y generando aportes 
imporiantes desde el Con- 
cejo Municipal”, precisó. 

En la recta final el men- 
saje de Rodrigo García 
fue claro, apelando a su 
experiencia como herra- 
mienta que le permitirá 
ayudar a concretar los 
proyectos pendientes y se- 
guir construyendo una 
Cartagena mejor. 

“Juntos logramos mu- 
cho en todos estos años y 
juntos podemos lograr 
aún más”, concluyó, ha- 
ciendo un llamado directo 
ala unidad y al apoyo de 
los cartageninos y carta- 
geninas para seguir traba- 
jando por el progreso de 
la comuna.    
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